

## Ein weiteres erfolgreiches U10-Turnier

Am Sonntag, 01.03.2020 fand auf der Bundeskegelbahnanlage des SKC Franken Kulmbach ein weiteres U10 Turnier statt. Zehn begeisterte Nachwuchskegler gingen voll motiviert an den Start.

Die Kids traten professionell ausgestattet in den jeweiligen Vereinstrikots zum Wettkampf an.

In einer familiären und von Freundschaft geprägter Atmosphäre mit lautstarker Unterstützung zahlreicher Fans konnten die jungen Kegler und Keglerinnen sehr gute Ergebnisse erzielen.

Bereits hier konnte man die Fortschritte der einzelnen Kegler sehen; war es doch für einige erst das 2. Turnier.

Durch eine tolle Organisation des Ausrichters war es ein sehr kurzweiliger Vormittag.

Diesmal zeigten ihr Können: Lukas Görl (1. SKK Bischberg) mit 186 Kegel, Eliah Boethelt (SKC Franken Kulmbach) mit 245 Kegel, Mina Hornig (SKC Franken Kulmbach) mit 155 Kegel, Milan Jonak (SKC Franken Kulmbach) mit 296 Kegel, Sienna Bauernfeind (SSV Warmensteinach) mit 233 Kegel, Marie Lohwasser (SSV Warmensteinach) mit 234 Kegel, Leni Potzel (U14, SV Heinersreuth) mit 275 Kegel, Maja Gunnermann (U14, TSV Breitengüßbach) mit 154 Kegel, Sarah Gunnermann (TSV Breitengüßbach) mit 260 Kegel und Alina Weiß-Sell (U14, TSV Breitengüßbach) mit 179 Kegel.

Das nächste 5. U10-Turnier findet am 15. März 2020 auf der neuen 4-Bahnenanlage des SSV Warmensteinach statt. Anmeldungen hierzu sind noch möglich.

